Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 44 m2
Référence 24-831C
Prix 154 900 €

Utelle
Maison a vendre (06450)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au Cros D'Utelle en position dominante et au calme absolu Venez visiter
cette charmante maison de village entiecrement rénovée a la décoration moderne et
soignée. Elle se compose d'une lumineuse piece de vie avec un balcon, d'une
cuisine ouverte entierement équipée et aménagée, d'une salle d'eau avec W.C,
d'une chambre en mezzanine et d'un dressing. Pour compléter votre confort sont a
votre disposition une dépendance de 8 m2 pouvant accueillir une chambre d'amis
ou un bureau par exemple, une terrasse de 20 m2, un jardin non attenant de 270

m2 a trois minutes a pieds et une cave. Le bien ...

Sole agency - one-bedroom house with garden for sale: located in the village of
utelle (06450), this one-bedroom house offers a total living area of 32.45 m2 (french
carrez law) and is set on 300 m? of grounds. This is a semi-detached house. The
property comprises an open kitchen and a bedroom. Inside, it is in very good
condition. As far as outdoor space goes, the house's features include a 270 m?
garden and two terraces (19.2 m2 in total), great for taking in the sunshine. The
property is fitted with reversible air-conditioning via a forced air system, allowing the

home to be kept warm in ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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